

GOBIERNO SOLIDARIO.

Honduras, Martes 19 de Marzo del 2024 - www.sgjd.gob.hn - Edición No. 054

Presidenta Xiomara Castro condena incendio en La Tigra, “La mano criminal y sus cómplices deben ser castigados”



La Presidenta Xiomara Castro reaccionó la madrugada de este martes a través de su cuenta de X, sobre el incendio forestales que azota la montaña de La Tigra y sus alrededores.

Castro se solidarizó con los rescatistas del bosque, considerando el pulmón de la capital.

Asimismo, aseguró que la mano criminal y sus cómplices deben ser castigados. «Aliento a los valientes equipos e instituciones que trabajan contra el incendio en la serranía del Hatillo y la montaña de La Tigra. La mano criminal y sus cómplices deben ser castigados», compartió Castro.

“No se extenderán permisos para lotificar zonas afectadas por los incendios asegura”, Ministro Lucky Medina



A través de su red social X el Ministro de la Secretaría de Recursos Naturales, Lucky Medina, aseguró que no se extenderán permisos para lotificar para las áreas afectadas por el devastador incendio en La Tigra.

Asimismo, dijo que Brigadas de Fuerzas Armadas de Honduras, Instituto de Conservación Forestal de Honduras y el Cuerpo de Bomberos Honduras combaten el incendio con valentía y sin descanso.

De igual forma, confirmó que el Ministerio Público y la Procuraduría General de la República investigarán este lamentable hecho.

El fuerte incendio forestal azota desde la mañana de ayer lunes los alrededores del Parque Nacional La Tigra, en las cercanías de Tegucigalpa, capital de Honduras, informaron las Fuerzas Armadas de Honduras (FF. AA.)

El ente envió un escuadrón de helicópteros con sistemas de sofocación de incendios “Bambi Bucket” para evitar la propagación de las llamas en la zona. No obstante, el comandante general, Guillermo Rosales, de la Fuerza Aérea.

Hondureña (FAH), dijo que, debido a la magnitud del fuego y la imposibilidad de ver, los helicópteros continuarán a primera hora de este martes.



Avanza en un 35 % construcción de represa San José

Unos 350 mil habitantes capitalinos serán beneficiados con la construcción de la Represa San José, que en la actualidad lleva un avance de 35 por ciento en su construcción anunció el alcalde municipal Jorge Aldana, quien junto a su equipo de trabajo supervisaron esta obra en los últimos días.

“Tenemos pensado terminar esta represa en 2025, estamos avanzando muy rápido hubo, algo de obstáculos en la burocracia, esto es así cuando un proyecto pasa de una administración a otra, pues el contrato inicial privatizaba el agua, lo que no podemos permitir”, señaló el edil capitalino.

Algunas zonas que dispondrán del vital líquido una vez finalizada la obra son las colonias Villanueva, la Honduras, Los Pinos y El Tablón, entre otras aledañas a las que se les garantiza este servicio será realidad, ya que la alcaldía realiza una inversión que supera los 300 millones de lempiras.

China apoyará a Honduras en el área de salud



Con la visión de profundizar las relaciones entre Honduras y la República Popular China, así como promover la cooperación en materia de salud y asistencia médica; la ministra de Salud, Carla Paredes se reunió con el presidente de la Fundación GX y vicepresidente del Comité Nacional de la Conferencia Política del Pueblo Chino, Leung Chun Ying.

La delegación china expresó su interés en la exploración de la situación hondureña en materia sanitaria para buscar posibilidades de gestionar proyectos de cooperación. Dentro de sus actividades visitarán varios hospitales y centros de salud del país.

Por su parte la titular de Salud detalló a la misión, las necesidades más urgentes en el área sanitaria y reiteró, “la presidenta Xiomara Castro y Honduras agradece y acepta toda la ayuda y buena voluntad del gobierno de China Popular y la Fundación GX”.

La Fundación GX asiste en programas: Eliminación de la ceguera por catarata, Emergencias sanitarias y gestión de riesgos de desastres, Control de enfermedades transmisibles por vectores, Transferencia de conocimiento comunitario.



Vicecanciller Rodríguez acudió a la Conferencia Regional de la FAO

Con el objetivo de discutir acerca de los retos y asuntos prioritarios relacionados con la alimentación y la agricultura, la Subsecretaria de Cooperación y Promoción Internacional, Cindy Rodríguez, asistió a la Conferencia Regional de la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO), para América Latina y el Caribe, en acompañamiento de la delegación de Honduras liderada por la Secretaria de Agricultura y Ganadería (SAG), Laura Suazo.

“Es necesario transformar el modelo económico donde la seguridad alimentaria sea equitativa, somos una región que produce y exporta alimento, sin embargo, predomina el hambre, la pobreza y desigualdad.”, expresó la Mandataria Xiomara Castro, en su condición de Presidenta Pro Tempore de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y del Caribe (CELAC).

Promover políticas estructurales que incorporen a las mujeres del campo y la ciudad, fortalecer la agricultura familiar, con apoyo a los productores en el interior del país con incentivos al crédito, acceso al mercado y aumento de la producción, son algunas de las propuestas de la actual presidencia que ostenta Honduras ante la CELAC.



Gobierno prioriza que fondos de BANHPROVI sean destinados en beneficios sociales de vivienda

El secretario de Finanzas Marlon Ochoa informó, a través de sus cuentas oficiales que, en sesión de Gabinete Económico, dirigida por la Presidenta Xiomara Castro, el pasado viernes 15 de marzo, instruyó a la secretaría de Finanzas que los fondos 2024 de BANHPROVI se prioricen en beneficios sociales de vivienda.

Los prestamos consisten en vivienda social (0 prima, hasta L1,000,000 a tasa del 4%) + vivienda clase media (0 prima, hasta L4,000,000 a tasa del 7%), incluyendo la compra de vivienda usada.

FFAA gradúa marines de Honduras y Guatemala para el fortalecimiento de la soberanía



Para fortalecer estrategias de resguardo en aguas territoriales ante las amenazas emergentes, Fuerzas Armadas de Honduras, gradúa a 26 nuevos "Caimanes" de la Fuerza Naval de Honduras Ejército y de la marina de la república de Guatemala.

Durante el adiestramiento, los graduados aumentan sus capacidades operacionales e incrementan su exigencia física, desarrollando habilidades dentro y fuera del agua para mantener un mayor desempeño en las operaciones tácticas.

La Fuerza Naval, por medio del Centro de Adiestramiento Naval CAN, capacita el personal en áreas de combate acuático y terrestre, que desarrollan habilidades dentro y fuera del agua, para salvaguardar los escudos terrestre, aéreo y marítimo en protección de la soberanía nacional.

SEFIN canceló más de 170 millones de dólares por servicio de la deuda externa heredada por emisión de un bono soberano en 2013

La Secretaria de Estado en el Despacho de Finanzas cumpliendo las instrucciones de la Presidenta Xiomara Castro, canceló el día jueves 14 de marzo de 2024 un monto total de ciento setenta y dos millones novecientos dieciseis mil seiscientos sesenta y seis dólares americanos con 67/100 (USD172,916,666.67), en concepto de principal e intereses devengados del 15 de septiembre de 2023 al 15 de marzo de 2024, por servicio de la deuda externa heredada por emisión de un bono soberano con fecha 15 de marzo de 2013.

Durante el año 2024, el Gobierno de la República ha pagado en concepto de servicio de la deuda pública externa un monto de doscientos setenta y nueve millones quinientos cuarenta y un mil seiscientos veintiun dólares americanos con 89/100 (USD279,541,621.89) y en lo correspondiente a la deuda interna se ha cancelado siete mil ochocientos setenta y un millones trescientos ochenta y cinco mil cuatrocientos cincuenta y un lempiras con 52/100 (L7,871,385,451.52).

La SEFIN ratifica compromiso del Gobierno para cumplir con las obligaciones legales derivadas del servicio de la deuda, siguiendo una programación ordenada y acorde con la disponibilidad presupuestaria.



SESAL realiza reunión de alto nivel para avances en miras a la erradicación de la Tuberculosis en el país

Autoridades de la Secretaría de Salud realizan reunión de alto nivel con aliados estratégicos con el fin de revisar los avances en aras a la erradicación de la Tuberculosis en el país.

La tuberculosis fue declarada una emergencia sanitaria mundial por la Organización Mundial de la Salud (OMS) en 1993, pero en el 2023, se llevó a cabo la segunda reunión de alto nivel de la Asamblea General de las Naciones Unidas para poner final a la tuberculosis. Durante la reunión, los países miembros reafirmaron su compromiso de fortalecer las medidas necesarias para controlar y erradicar la tuberculosis con el objetivo de alcanzar las metas establecidas por los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS).





Honduras realiza primera reunión de Coordinadores Nacionales de la CELAC-2024

En su condición de Presidencia Pro Tempore, Honduras por medio del Vicecanciller de Política Exterior, Gerardo Torres Zelaya, convocó a la primera reunión a los Estados miembros de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños, (CELAC-2024), denominada "Reunión Urgente para consulta de Declaración de Kingstown sobre la República de Haití".

En este encuentro se brindó la participación a los miembros de este Organismo, quienes coincidieron en la necesidad de brindar ayuda de manera urgente a Haití.

Por su parte el Subsecretario Torres que tiene el Cargo de Coordinador de la PPT, expuso, los acuerdos alcanzados en dicha reunión en la que se ratificó el acuerdo de la CELAC que toda decisión frente a la crisis Haitiana deberá ser encabezada por Haití sin presión o Injerencia extranjera.

Se aprobó también apoyar el Acuerdo alcanzado por CARICOM y los representantes del Gobierno y la Sociedad Civil Haitiana.

Se consolidarán las diferentes propuestas de los países en apoyo y cooperación a Haití (Cuba, Colombia, Perú y Venezuela) para tener una sola propuesta regional.

Instituto Nacional de Migración suspende requisito de prechequeo para nacionales nicaragüenses

A través de un comunicado el Instituto Nacional de Migración INM, notificó de la suspensión de prechequeo para ingresar a Honduras.

El escrito dice lo siguiente: El Instituto Nacional de Migración INM, por mandato de la Presidenta Xiomara Castro, en el sentido de agilizar y disminuir los tiempos de espera en los procesos de control migratorio.

